

Alte Drucke

Voor-bereydinge tot het Avond-Mael Des Heeren ...

Bradshaw, William

Amsterdam, 1646

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-134557

Voor-bereydinge tot het
AVOND-MAEL
DES
H E E R E N.

Bestierende de swacke Christenen, hoe sy het
selve waerdiglyck mogen ontfangen.

In 't Engelsch beschreven dooz V Villem Bladshaw.

Met een nuttelijck Tractaet van den selven
inhoudt, by een ander beschreven.

Ende nu in de Nederduytsche sprake vertaelt / dooz
Gillis van Breen, bedienaer des Goddelijcken
Doozds tot Bebertwijck.



t' AMSTERDAM,

Dooz Abraham Meynartsz, Boeck-verkoper / in de
oude Doele-stræet / inde nieuwe Zjbel / 1646.

Gedruckt ende in 't licht gege-
ven, volgens de ordre van den
55 Artijckel van de Kercken-
ordeninge; gevisiteert ende ge-
arresteert in 't laetste Natio-
nale Synode, gehouden binnen
Dordrecht, ANNO cld lo
xix.

